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ACTA No.039 

02 de Diciembre de 2004 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 2:30  p.m. 
 

ASISTENTES: 
Profesor Emilio Montenegro Presidente del Consejo de Carrera 
Profesora Deicy Alvarado  Representante Áreas Básicas de Ingeniería 
Profesora Beatriz Jaramillo Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 
Profesor Orlando Villanueva Representante Área de Humanidades 
Profesor Rafael Garzón Representante Área de Física 
Ingeniera Susana Méndez Asistente 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
1.2 LECTURA Y APROBACIÓN ACTAS PENDIENTES 
 

 
 
2. ESTUDIANTES 
3. VARIOS 
 
DESARROLLO 
 
1. FORMAL 

1.1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
R/ Se verificó el quórum y se da inició a la sesión 

 
1.2. LECTURA DE ACTAS PENDIENTES 

 
Se dio lectura a las actas 37 y 38 y se aprobaron. 
 
 

2. ESTUDIANTES 
2.1. Correspondencia. 

 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Iván Yesid Salazar Penna (Convenio 
Universidad Amazonia) en la que solicita que le sea asignado un tercer revisor para la pasantía que 
está realizando, con el fin de ejecutar el contrato. 
 
R/ El consejo autoriza nombrar un tercer revisor, y que la pasantía empiece a regir en el caso de que 
este tercer revisor le de el concepto “Cumplido” y el estudiante presente otrosi en el contrato, por 
medio del cual este inicie a partir de la fecha de emisión del cumplido. 



 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Wilson Miguel Rodríguez Murcia cód: 
9922065, en la que solicita la aprobación para el retiro en su participación en el proyecto de pasantía 
“Diagnostico organizacional para desarrollar el análisis y diseño del sistema Software para el proceso 
académico del centro de estudios de ciencias aeronáuticas (CEA) de la aeronáutica Civil”. Firman 
director interno Oswaldo Romero, externa Esperanza Gómez, Liliana Galván cód: 9922074, Yorquin 
Rojas cód: 9922045 y Fredy Joya cód: 9922055 (Rad. 1.409) 
 
R/ El consejo aprueba la solicitud 
 
Se da lectura a la carta remitida por Juan Gabriel López Coordinador  de la Sala de la Rama 
estudiantil del IEEE, informando sobre la participación de 50 estudiantes en los grupos de trabajo 
adscritos a este organismo. (Rad. 1.419) 
R/ El Consejo aprueba su registro. 
 
3. VARIOS 
 

 El Coordinador informa al consejo que de acuerdo a el reporte solicitado por el a la Oficina 
Asesora de Sistemas sobre la digitación del 70% de la nota en el sistema de notas parciales 
el incumplimiento por parte de los profesores se resume así: 

 
Profesores de Planta que incumplieron 9 con un porcentaje del 36% 
Profesores de MTO y TCO que incumplieron  3 con un porcentaje del 19% 
Profesores Hora Cátedra que incumplieron 7 con un porcentaje del 30%. 

 
R/ El consejo determina que se debe oficiar a los profesores que incumplieron, con el fin de que 
justifiquen el no haber digitado las notas del 70% y a las personas que incluyeron en su plan de 
trabajo la asistencia a Seminario Permanente el no haber asistido. 
 

 El Consejo solicita a la Coordinación del proyecto oficiar al Centro de Investigaciones para 
pedir un informe  sobre el estado del Grupo de Investigación Euclides y quien está a cargo, 
dado que la profesora Mónica Barrios no está vinculada actualmente con la Universidad. 

 
 
El Consejo cita la próxima reunión el día 13 de Diciembre a las 9:00 a.m. con e fin de tratar la 
definición del perfil en el área de matemáticas y presentar el balance de actividades del Proyecto 
Curricular y el cronograma a seguir el próximo semestre. 
  
 
 
 
 

 
 

 
 

Siendo las  4:05  p.m. se da por terminada la sesión . 
 
 
 
  
LUIS EMILIO MONTENEGRO   SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente   Secretaria. 
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